

EL CABALLITO

Los apoyos a Sheinbaum

:::: La inauguración del Hospital General de Cuajimalpa fue espacio para que, como ha ocurrido en otros eventos de corte de listón, le griten vitores a la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**.

A esto se sumó el alcalde de Cuajimalpa, el priista **Adrián Rubalcava**, quien le agradeció el apoyo para reconstruir las instalaciones que quedaron destruidas desde hace siete años, y de plano le dijo que esto no se le olvidaría ni a él ni a los vecinos y que estarán en todos sus proyectos. Mientras, en el discurso del titular del IMSS, **Zoé Robledo**, dijo que si este esquema de cooperación —pues ellos operarán el nuevo hospital—, se puede hacer en Cuajimalpa, se puede llevar a toda la Ciudad y a todo el país. ¿Se habrá referido a la aspiración de Sheinbaum rumbo a 2024?

Apuesta Tabe por revivir unidad en alianza

:::: Nos aseguran que la alianza Va por México en la capital ha renacido en estos días. Y es que, la semana pasada, en el informe de actividades



Mauricio Tabe Echartea

ARCHIVO: EL UNIVERSAL

del alcalde de Miguel Hidalgo, el panista **Mauricio Tabe**, asistieron en su totalidad los integrantes de la Unión de Alcaldes de Oposición en la Ciudad de México (UNACDMX), situación que no ocurría hace tiempo. Nos cuentan que los asistentes salieron con “las pilas cargadas” tras escuchar al panista afirmar que “lo mejor está por venir para la Ciudad” y por ello, nos aseguran, los ediles de oposición están muy unidos. Por ejemplo, en entrevista, la alcaldesa de Álvaro Obregón, **Lía Limón**, aseguró que va por la Jefatura en 2024, pero los ediles no se van a pelear. Así que, nos hacen ver, don Mauricio apuesta e impulsa el revivir la unión.

Siguen los problemas de Morena en Ecatepec

:::: Nos dicen que donde persisten los problemas entre morenistas es en Ecatepec, principalmente, entre el alcalde **Fernando Vilchis** y varios diputados locales. La dirigencia mexiquense de Morena acudió a Ecatepec a tomarle protesta a los consejeros que ganaron el 31 de julio pasado, todos se presentaron excepto **Esmeralda Vallejo**, la presidenta honoraria del DIF municipal, esposa del edil. Nos comentan que los seguidores de los otros consejeros ya le tenían preparados abucheos y consignas en su contra y la de su esposo, por supuesto incumplimiento de acuerdos desde hace tiempo. Tal parece que no habrá reconciliación entre algunos miembros del partido guindado y eso puede ser costoso para ellos cuando se realice la elección de gobernador.

